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1 
19:30 Uhr: Herr Köbler begrüßt die Anwesenden und eröffnet das Buffet. 

 

2 
20:15 Uhr: Herr Köbler eröffnet die Generalsversammlung 

 

3 
Die Einladung ist rechtzeitig versandt worden. 

J. Köbler 

4 
Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

J. Köbler 

5 
Es wird in einer Gedenkminute der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht. 

alle 

6 
Bericht des 1. Vorsitzenden: 

 Der Verein hat zurzeit 105 Mitglieder. An 01.01.2013 nur noch 95. 

 Es sind 28 Mitglieder anwesend, davon 26 Stimmberechtigte. Damit wird 
die Beschlussfähigkeit festgestellt. 

 2012 wurden 12 Vorstandssitzungen durchgeführt. 

 Beim Freundschaftschießen mit unserem Partnerverein SV Rödelbach 
war, aufgrund dessen, dass nur 3 Mitglieder der Saupersdörfer da waren, 
nur ein Einzel- und kein Mannschaftsschießen möglich. Beim Gegenbe-
such in Supersdorf war aus zeitlichen Gründen nur Karl Alteneder vertre-
ten. 

 Am 01.09.2012 fand das Vereinspokalschießen statt. Es waren diesmal 
mehr Mannschaften und Teilnehmer, da die Mannschaftstärke von 4 auf 3 
herabgesetzt wurde. 

 Am 06.10.2012 fand die Akademische Feier anlässlich unseres 150-
jährigen Bestehens in der Odenwälder Winzergenossenschaft statt. Es 
waren Verien, Kreisvereine, Mitglieder des SV Rödelbach, Willi Hässler 
aus Böringen (Schweiz) sowie der Landrat, der Bürgermeister und LSBH 
anwesend. 

J. Köbler 

Anwesende: 
Siehe Teilnehmerliste 
 
 
Abwesende: 
 
 
 
 
Verteiler: Vorstand 
 
 

Ort/Zeit: 
Groß-Umstadt, 17.11.2012  
 
Protokollumfang: 
4 Seiten 
 
Anlagen: keine 
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 Wir haben zurzeit 2 sehr aktive Jugendliche: Tobias Demski und Alexand-
er Kontner, die sowohl an den Rundenwettkämpfen Luftpistole, als auch 
an den Kreisschießen teilnehmen. 

 Wir haben zurzeit einen Junior: Ingo Petri 

 Wir nahmen mit einer Abordnung am Kreisehrenabend in Lengenfeld und 
an den Ehrungen der Rundenkampfsieger teil. 

Baumaßnahmen: 

 2012 Dachsanierung über den Luftpistolenstand nach Wasserschaden 

 Zukunft: Umbau bzw. Renovierung des Sportpistolenstand sowie Reno-
vierung Luftpistolenstand 

 Durch sinkende Mitgliederzahl sind diese Baumaßnahmen leider nur 
schwer zu finanzieren. 

 
Es gibt keine weiteren Fragen. 

7 
Bericht des 1. Schießwarts: 
Die Platzierungen der einzelnen Wettkämpfe werden verlesen. Einige werden 
im Folgenden genannt: 
Jugend-Wanderpokal: 

1. Platz: Ingo Petri mit 1068 Punkten 
2. Platz: Alexander Kontner mit 1040 Punkten 
3. Platz: Tobias Demski mit 969 Punkten 

 
Königsschießen: 
Schützenkönigin: Daniela Fuß 

1. Dame: Sabine Kontner 
2. Dame: Daniela Fuß 
3. Dame: Andrea Ullrich 

 
Schützenkönig: Dr. Jens Hillerich 

1. Ritter: Jens Eidmann 
2. Ritter: Stefan Ehrenstamm 
3. Ritter: Ingo Petri 
 

 Die Ehrung des Schützenkönigin und des Schützenkönigs werden an der 
Weihnachtsfeier stattfinden. 

 Alle Mitglieder sind herzlich zur Weihnachtsfeier am 15.12.2012 eingela-
den. 
 

Es gibt keine weiteren Fragen. 

J. Eidmann 

8 
Bericht der Kassenwartin: 

 Die Einnahmen und Ausgaben werden verlesen. Nähere Angaben sind auf 
der Homepage nachzulesen oder bei der Rechnerin Frau Manuela Weil zu 
erfragen. 

 
Das Vereinsvermögen ist geordnet und ausreichend. 
 
Es wird empfohlen, den Stromanbieter zu wechseln, um Kosten einzusparen. 
Dies wurde bereits vom Vorstand geprüft. Ein anderer Stromanbieter kommt 
nicht in Frage, das das Schützenhaus zu weit außerhalb liegt und andere An-
bieter hier keine Versorgung sicherstellen können. 

M. Weil 
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9 
Bericht Kassenprüfer: 

 Kassenprüfer waren Daniela Fuß und Harald Ludwig. 

 Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt. 

 Leider sind nicht alle Wirtschaftdienst-Kassenabrechnungen stimmig. Dies 
wird an andere Stelle nochmal besprochen. 

 Der Vorstand wurde entlastet. 

 Als Kassenprüfer 2013 wurden Daniela Fuß und Harald Ludwig wieder-
gewählt. 

H. Ludwig 

10 
Erhöhung des Jahresbeitrags: 
Die Beiträge sollen wie folgt erhöht werden, um die erhöhten Kosten ein wenig 
auffangen zu können: 

 Jahresbeitrag von 60€ auf 72€ 

 Ehegattenbeitrag: von 40€ auf 46€ 

 Standgebühr: von 36€ auf 40€ 
Abstimmung: Es wird der Beitragserhöhung zugestimmt. 

J. Köbler 

11 
Ehrungen: 
Dr Jens Hillerich und Klaus Weil wurden für ihr besonderes Engagement für 
den Verein geehrt.  

J. Köbler / J. 
Eidmann 

12 
Ausgleichspflanzung für den gefällten Baum: 
Es wird noch eine Ausgleichspflanzung für die gefällte Linde vorgenommen. 

 

13 
Pressewart ab 01.01.2013: 
Dr. Jens Hillerich wird dieses Amt ab dem 01.01.2013 übernehmen. 

 

14 
Konzept zur Mitgliederwerbung: 
2013 wird ein Konzept ausgearbeitet und umgesetzt um neue Mitglieder zu 
gewinnen. 

J. Köbler 

15 
Behebung Wasserschaden: 
2012 wird der Schaden am Dach über dem 10m-Stand noch behoben. 

J. Köbler 

16 
Waffenaufbewahrung: 
Herr Köbler erinnert nochmal an die gesetzlichen Bestimmungen zur Waffen-
aufbewahrung. 

J. Köbler 

17 
Herr Köbler schließt die Generalversammlung um 21:05 Uhr. 

 

  


